

## HERMANDADES | Semana Santa

### Oración y Paz en la tarde noche del Domingo de Ramos

**El desfile procesional de la Hermandad de La Paz volvió a vivir momentos de gran intensidad a su paso por Las Caracolas, el barrio que la vio nacer**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 18 de abril de 2011 - 12:19



La juventud se ha convertido en la indiscutible protagonista del Domingo de Ramos prieguense desde que allá por el mes de abril de 2004 iniciara su participación en la Semana Santa de nuestra localidad la hermandad de La Paz.

Con una puntualidad británica, las puertas de la parroquia de las Mercedes se abrían a las 19:30 horas para dar paso al cortejo de la congregación cofrade más joven de Priego, este año algo más reducido en cuando al número de nazarenos de luz que en otras ocasiones, iniciándose de esta manera la octava estación de penitencia de esta Hermandad, que se transforma por completo a su llegada al barrio de Las Caracolas, cuna de su nacimiento allá por los años

La entrada de la Cruz de Guía en el Santo Cristo era recibida por un gran número de público, que esperaba la llegada del paso de Ntro. Padre Jesús en la Oración en el Huerto, elegantemente exornado con un friso de rosas rojas y las ya clásicas cinco rosas blancas a sus pies. Tras el trono del Señor la banda de cornetas y tambores de Ntro. Padre Jesús Nazareno de Torredelcampo (Jaén), mientras que el paso de palio estuvo magistralmente acompañado por la cordobesa Banda de Música Agrupación Cultural Cristo del Amor. Precisamente en el trono de María Stma de la Paz, que lucía en esta ocasión un exorno de rosas amarillas, se encontraba uno de los estrenos más importantes de la Hermandad, ya que su titular estrenaba el manto, de tonalidades claras, mientras que en cortejo cabe reseñar la presencia de tres miembros de la junta directiva de la Hermandad de Belén, reflejando de esta manera el hermanamiento entre ambas congregaciones.

Pocos minutos después de la medianoche, el palio de La Paz accedía a las Mercedes, poniendo de esta manera un brillante broche a una tarde-noche de Domingo de Ramos, muy esperada por el mundo cofrade prieguense.

## [GALERÍA FOTOGRÁFICA](#)